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Сохранение исторической памяти, лучшие практики участия НКО в грантовой
деятельности, вклад некоммерческого сектора в развитие социальной сферы и
перспективные формы реализации социальных проектов молодежными
общественными объединениями обсудили участники регионального форума
развития институтов гражданского общества Волгоградской области, который
прошел в «Точке кипения» ВолгГТУ.

  

Сегодня некоммерческие организации Волгоградской области оказывают социальные
услуги населению, защищают права человека, занимаются другой общественно значимой
деятельностью, способствуя прозрачности и эффективности работы государственных
служб, реализации механизмов обратной связи между гражданами и обществом. Но, как
отметили участники форума, развитие некоммерческого сектора невозможно без
активного участия и поддержки со стороны государства. 

  

«Важность государственной поддержки некоммерческих организаций, участвующих в
развитии институтов гражданского общества, в своих выступлениях отмечает Президент
Российской Федерации Владимир Путин. НКО Волгоградской области ежегодно
принимают участие в конкурсах на предоставление президентских грантов. Наш регион
прочно занимает лидирующие позиции среди субъектов Российской Федерации. За
последние три года все городские округа и муниципальные районы активно включились
в подготовку социальных проектов для направления на конкурс. Особенно стоит
отметить Волгоград, Волжский, Камышин, Урюпинск, Михайловку, Новоаннинский,
Суровикинский, Среднеахтубинский, Киквидзенский и Городищенский районы», - сказал
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заместитель председателя регионального комитета по делам территориальных
образований, внутренней и информационной политики Валерий Головин.

  

По его словам, за счет средств, полученных в 10 конкурсах Фонда президентских
грантов, в Волгоградской области были реализованы 593 проекта на общую сумму 639
млн руб. По итогам двух конкурсов этого года победителями стали 140 проектов
некоммерческих организаций, которые получили поддержку на сумму более 96 млн
рублей. 

  

Кроме того, в Волгоградской области на постоянной основе осуществляется
региональная поддержка некоммерческого сектора. В 2021 году финансирование
областного конкурса социальных проектов значительно увеличилось и проходит с
участием средств Фонда президентских грантов. Если в прошлых годах на конкурс было
выделено около 8 млн рублей, то в этом году - 50 млн рублей. 

      

  

Получать государственную поддержку НКО Волгоградской области помогают опыт,
квалификация, большое желание, энтузиазм и эффективное использование грантов на
благо развития региона, уверен депутат Государственной думы Владимир Плотников.

  

«С 2006 года на развитие некоммерческого сектора страны только из федерального
бюджета было выделено 41 млрд, а с учетом других источников сумма поддержки
достигла 71 млрд руб. Поддержка главы государства, губернатора и администрации на
местах позволили Волгоградской области занять лидирующие позиции в Российской
Федерации по числу выигранных грантов. Это заслуживает уважения», - сказал
Плотников. 

  

«Впереди у нас много возможностей для поддержки грантовых инициатив на
федеральном уровне. Команда губернатора обязательно усилит эту работу и продолжит
решать проблемы, которые обозначают НКО, - добавил депутат облдумы Алексей
Волоцков . - Только по сфере
молодежной политики в 2021 году удалось привлечь 21 млн рублей. За последние 6 лет
— это сумма достигла почти 100 млн. Будем идти дальше. Взаимодействие с органами
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власти, с вузами, с грантовыми организациями на федеральном уровне – это командная
работа, которая дает положительный результат». 

  

По мнению депутата Государственной думы Евгения Москвичева, прошедший сегодня
форум «говорит о том, что мы идем правильным путем - путем развития нашего
гражданского общества, при котором страна становится совершенно другой».

  

 «Из маленьких ячеек общественных организаций появляются союзы, объединения,
которым государство доверяет вести важные направления. Сегодня, работая в команде
губернатора Волгоградской области, мы понимаем, что без гражданского общества
такого интенсивного развития региона не было бы», - уверен он.

  

https://riac34.ru/news/135272/
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